

Supervisan avances en la presa El Gigante

■ Esperan esté lista para junio

El Sol de Cuautla
POR SERGIO BAHENA S.

CUAUTLA, Mor. (OEM-Infomex).- Directivos de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), encabezados por el director Juan Carlos Valencia Vargas, llevaron a cabo una supervisión de los avances de la presa El Gigante, la cual se espera concluir para el mes de junio, según lo informó el director de Asociación de Usuarios del Río Cuautla (Asurco) Rubén Servín Sánchez, y que tendrá una capacidad de 450 mil metros cúbicos de agua que regarán un promedio de 3 mil hectáreas.

Contentos y felices se encuentran los ejidatarios de Ciudad Ayala, porque aseguran que el gobernador Marco Antonio Adame cumplió su palabra en relación a la construcción y puesta en marcha de la presa El Gigante, la cual lleva un importante avance y que el día de ayer llegó el titular de Conagua Juan Carlos Valencia, el cual acompañado del representante de Asurco y ejidatarios en general, supervisaron la obra pública y comprobaron que se construye con buen material y con los mejores sistemas de seguridad para que sea una obra trascendente y con una utilidad de varias décadas.

